



Pétanque Grisollaise

<http://www.blogpetanque.com/grisollaises/>



Association Loi 1901

Compte rendu de l'Assemblée Générale Ordinaire du 15 Novembre 2015

Membres adhérents présents : 45

ROUX Michel (co-président), PEPIN Robert (trésorier adjoint), BEAUMONT Cindy (secrétaire), LOZES Alain (trésorier), BONNAYS Thierry (co-président), ROMANZIN Serge (co-président), SÉNAC Jérôme (co-président), FLEYS Roger, DAUCH Robert, CORDOBA Louis, SOUSSUY Claude, LABAT Gérard, AMANS Christine, AMANS Francis, DELRIEU Guy, DOSTES Denis, BOUÉ Betty, BOUÉ Gérard, MURADOR Lucien, BOTTOSSO Michel, MONTÉGUT Christian, BOURAS Rachid, CANESIN Alain, TREFFEL Joël, ARNOLDO Gilbert, VERNHES Daniel, GARCIA Nicole, LUMINATI Serge, COMBALDIEU Alain, SAMARA Jacques, GUISEPPIN Laurent, PAYA Gabriel, ARQUIÉ Roger, GHÉLLER Christophe (secrétaire adjoint), GONZALES Georges, BONNEFON Fabrice, DURAND Corinne, GUISEPPIN Henri, TONON Sébastien, GIMBRÈDE Raymond, GARCIA Francis, DAREYS J-Claude, CAPPELOT Charly-Louis, OULIÉ Thierry, GUILLOUTY Georges.

Membres adhérents excusés :

ALLARD Paul, ALLARD Corinne, COLLET Bernard

Présentation de l'ordre du jour :

- *Allocution des présidents
- *Bilan moral
- *Bilan financier
- * Remise des récompenses
- *Renouvellement du bureau
- *Saison 2016
- *Questions diverses

Michel ROUX, co- président, ouvre la séance à 10h15.

Avant de commencer, il est demandé de respecter une minute de silence, en souvenir des personnes chères à certains des membres, disparus au cours de cette année, mais aussi en mémoire des victimes des récents attentats du 13/11 à Paris.

Michel ROUX remercie les personnes présentes et fait part des diverses excuses.

Il félicite les membres du club pour leur très bonne tenue sur les différents terrains de la région.

Il présente le préjudice du dernier cambriolage du Bouldrome de la nuit du 10 novembre.

Bilan Moral :

Cindy BEAUMONT, secrétaire, annonce que 131 membres adhèrent actuellement au club (83 licences séniors, 5 licences jeunes et 43 cartes de membres).

Elle passe en revue l'ensemble des festivités et compétitions organisées tout au long de l'année, et remercie toutes les personnes qui ont permis le bon déroulement de ces manifestations.

L'accent est aussi mis sur la disponibilité et l'aide de la municipalité.

Elle aborde le plan sportif, et ne peut que féliciter tout le monde, pour l'ensemble des résultats très positifs, que ce soit au niveau des compétitions de clubs qu'en individuel. Malgré des résultats, lors des qualifications, moins bons que la saison dernière, elle félicite la Doublette Mixte « GARCIA Nicole et MAZAS Philippe » pour leur titre de champion départemental ainsi que FAUREL Paul pour son 3^{ème} titre de champion départemental Tête à Tête.

Elle félicite aussi les équipes des Championnats des Clubs : Séniors 5^{ème} Division, Vétérans 2^{ème} Division et Jeu Provençal 2^{ème} Division pour leur titre de Champion Départemental dans leurs divisions respectives.

Elle en profite pour rappeler les dates des lotos prévus, et compte sur la présence de tous, car cela permet une rentrée d'argent non négligeable pour la bonne tenue du club.

Le rapport moral est accepté par l'ensemble des membres présents.

Bilan Financier :

Alain LOZES, trésorier, présente le compte de résultats ainsi que le bilan. Il met l'accent sur l'importance des diverses subventions et sponsoring reçus ainsi que la bonne tenue des diverses manifestations (officielles ou amicales) qui permettent au club de pouvoir exister.

Il met le cahier des comptes à la disposition de toutes personnes désireuses de le consulter.

Le trésorier reçoit les félicitations du 'Commissaire aux comptes' pour la bonne tenue des comptes et le résultat à l'équilibre.

Le rapport financier est accepté par l'ensemble des membres présents.

Remise des récompenses :

Pour cette saison 2015, 2 titres Départementaux séniors et 3 titres Départementaux par équipes viendront garnir nos étagères et notre palmarès.

- FAUREL Paul : **Champion Départemental 'Tête à tête'** (pour la 3^{ème} fois) il est qualifié pour le Championnat de France
- GARCIA Nicole et MAZAS Philippe : **Champions Départementaux 'Doublette Mixte'** ils sont qualifiés pour le Championnat de France
- SÉNIORS 4 coachés par PÉPIN Robert : **Champions Départementaux '5^{ème} division'** ils accèdent à la 4^{ème} division
- VÉTÉRANS 2 coachés par ROUX Michel : **Champions Départementaux '2^{ème} division'** ils accèdent à la 1^{ère} division
- JEU PROVENÇAL coachés par SÉNAC Jérôme : **Champion Départementaux '2^{ème} division'** ils accèdent à la 1^{ère} division

Renouvellement du bureau :

Suite à la démission de BEAUMONT Cindy, de son poste de secrétaire, un appel à candidature est lancé pour son remplacement.

GUISEPPIN Laurent se porte volontaire et est élu à l'unanimité.

L'ensemble du bureau est reconduit à l'unanimité et les adhérents présents félicitent le travail effectué par les dirigeants en place.

Saison 2016 :

*** Inscriptions aux Qualifications :**

Suite à l'expérience des années passées, et à la lourde charge de travail qu'engendre cette période bien précise de l'année, des nouvelles règles internes sont mises en place pour faciliter le travail des dirigeants.

Il est demandé à chacun de respecter les délais d'inscription, sous peine de voir sa demande refusée.

Une facturation individuelle en fin de période des qualifications sera mise en place, afin d'éviter tout mouvement d'argent et autre oubli de règlement lors de son inscription.

***Manifestations 2016 :**

Cindy BEAUMONT présente l'ensemble des manifestations officielles et amicales de la saison à venir.

Le bordereau de demande des concours officiels a été envoyé au Comité Départemental. Bien que l'organisation d'un concours de Jeu Provençal n'ait pas été prévu, il n'est pas exclu qu'une manifestation de ce style soit organisée courant 2016 sous la forme d'un amical sur invitation.

Un calendrier des rencontres amicales de l'hiver ainsi que son nouveau règlement sont disponibles à la buvette du boulodrome. Ils sont aussi disponibles sur le Blog du club : <http://www.blogpetanque.com/grisollaises/> (ou en tapant 'pétanque grisollaise' dans les moteurs de recherche)

***Les Championnats des Clubs et Coupe de France 2016 :**

Toutes les équipes engagées en 2015 sont renouvelées pour 2016 et les coachs de chaque équipe sont confirmés à leur place.

Il reste toutefois un responsable pour la Coupe de France à désigner.

La pétanque Grisollaise présentera donc, en 2016, 8 équipes dans les divers Championnats des Clubs et participera à la Coupe de France des Clubs.

Questions diverses :

1. **Q :** Pourquoi ne recevons-nous pas de subvention de la Mairie ?

R : Michel ROUX répond que malgré une demande effectuée et une réponse positive des services de la municipalité, nous n'avons toujours pas reçu de subvention. Il se peut qu'il manque des documents à notre dossier, nous allons nous rapprocher de la mairie afin de régulariser la situation.

2. **Q :** Quels sont les objectifs fixés à notre équipe fanion, en Championnat Régional 1^{ère} Division ?

R : Michel ROUX et Robert PEPIN expliquent que l'élite Régionale semble être le niveau maximum pour un club comme Grisolles, tant les frais engendrés par une montée et donc une saison en Division Nationale seraient difficilement supportables. Les frais de déplacement et de logistique ainsi que la disponibilité des joueurs pendant des week-ends entiers, pouvant poser des problèmes et mettre notre club en danger financièrement mais aussi humainement, l'objectif reste : le maintenir dans l'élite Régionale.

3. **Q :** Pourquoi les inscriptions aux Qualifications ne sont pas présent en charge par le club ?

R : Michel ROUX explique qu'effectivement les 3€ demandés aux joueurs désirent participer aux Qualifications pourraient être pris en charge par le club sans que cela ne le mette en difficulté financière. Si ce n'est pas le cas aujourd'hui c'est pour éviter toute discrimination par rapport aux nombreux joueurs qui ne participent pas à ces championnats. Cela permet de responsabiliser les joueurs et aussi d'éviter le « tout gratuit ». Pour la saison 2016 les joueurs continueront à régler les 3€ demandés par le comité pour participer aux Qualifications.

4. **Q** : Un joueur de notre club a été victime d'une agression sur les terrains de Montauban récemment, où en est le dossier ?

R : Michel ROUX donne la parole à Alain CANESIN et Joël TREFFEL, partenaires d'Alain LOZES, victime de l'agression.

Alain Canesin explique qu'il s'est entretenu avec Mr TACCON, l'arbitre du jour, et qu'il lui a confirmé qu'il avait fait un rapport auprès de la commission de discipline du Comité Départemental.

Mr J-Claude DAREYS (Président de la Commission de Discipline du Comité Départemental) présent dans la salle, prend alors la parole pour apporter certaines précisions.

Il confirme alors que l'arbitre du jour a bien fait un rapport, mais seulement pour expliquer qu'il n'avait rien vu !!

Le dossier est donc au point mort, et certains membres de la Pétanque Grisollaise demanderont des explications au président du Comité Départemental, lors du Congrès.

La séance est levée à 11h50 et tous les participants sont invités au verre de l'amitié et au repas pris en commun dans un restaurant de la ville.